

Etabliertes Ingenieur- und Sachverständigenbüro bietet Beteiligung für Nachfolger

Wir sind ein etabliertes Ingenieurbüro aus dem Großraum München. Unsere Tätigkeitsschwerpunkte liegen im Bereich Bausachverständigenwesen, sowie in der Beratung und Planung im Hochbau. Wir verzeichnen seit Jahren ein kontinuierliches Wachstum und steigende Umsätze. Das Büro ist sehr gut im Markt eingeführt und bietet ein krisensicheres Einkommen. Aus Altersgründen bieten wir nun eine Beteiligung für einen Nachfolger, der das Büro in einigen Jahren übernehmen möchte. Das Angebot richtet sich an Bauingenieure oder Architekten.

Kontakt: Chiffre

**Bei Interesse wenden Sie sich bitte unter Angabe der Chiffre-Nr. 3555
an: d.holzwarth@bayika.de**